

# Der Datenschutz in einem Leitfaden erklärt

Die kantonale Behörde für Öffentlichkeit und Datenschutz hat einen Leitfaden zuhanden der Gemeinden veröffentlicht.

**FREIBURG** Ein neuer Leitfaden der kantonalen Behörde für Öffentlichkeit und Datenschutz gewährt den Gemeinden einen Überblick darüber, wie die rechtlichen Grundlagen zum Schutz der Persönlichkeitsrechte und zur Regelung des Öffentlichkeitsprinzips anzuwenden sind. Wie die Behörde in einer Mitteilung schreibt, sind Gemeinden und andere öffentliche Organe oft mit Fragen konfrontiert, bei denen es sowohl dem Schutz der Persönlichkeitsrechte als auch dem Öffentlichkeitsprinzip Rechnung zu tragen gilt. Der Datenschutzbeauftragten und der Beauftragten für Öffentlichkeit sei es deshalb ein Anliegen gewesen, den bereits existierenden Leitfaden zu aktualisieren und mit dem Transparenzprinzip zu ergänzen, heisst es. Der Leitfaden enthält je einen Teil zum Datenschutz und zum Transparenzprinzip, und er nimmt häufig auftauchende Fragen der Gemeinden auf. Das Dokument ist auf der Website der Behörde veröffentlicht. *uh*